
Zuschauerzahlen MMS
Beitrag von „roter964“ vom 10. Februar 2019, 11:42

Zitat von spielepetie 

Ich hatte jetzt 4 Jahre in Liga 2 Dauerkarten.

Ohne Aufstieg hätte ich nicht mehr verlängert.

Da die Anstoß Zeiten mit meinen Berufsleben nicht zusammen passen.

Jetzt ist aber Schluss.

Die Süd war in der 2 Liga dann dicht.

In der 1 Liga war der Andrang für denn Familieblock so groß das jetzt auf der HT
vergrößert wurde.

Und in der Süd ein Teil des alten Familieblock auch zum Familieblock würde.

Dazu kommt das ich im oberang auf der HT einen sehr guten Blick aufs Spielfeld habe.

Das Problem ist wenn der Club einen Müll zusammen spielt sehe ich das viele besser
wie früher im stehblock in der Nord.

Ich beneide aktuelle die wo in denn Stimmungblöcken stehen sehen nicht sehr viele
auch wegen denn Fahnen im Block.

Sprich HT und GG zahlen vielen um besser diese zum Teil sehr schlechten Spiele an
zuschauen.

Alles anzeigen 

Bin ein Leidensgenosse ?
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